



10月

綾川町立昭和小学校
4年団 学年だより
令和6年10月1日

朝夕の涼しさや色づきはじめた木々に秋の気配を感じるようになりました。理科では、月や星などを観察しています。美しい星が輝く夜、天体観測をしていると虫たちの声も聞こえます。秋と言えば、「読書の秋」、「芸術の秋」、「スポーツの秋」などと言われ、学習や運動を充実させる絶好の季節です。4年生としてできることが増えてきた今、これまで以上に落ち着いて、こつこつと学習に取り組めるように支援していきたいと考えています。御家庭でも御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

学習の予定

国語	「一つの花」 「くらしの中の和と洋」	音楽	「もみじ」 「ソーラン節」
社会	「自然災害にそなえるまちづくり」 「地域で受けつがれてきたもの」	図工	「ゴムでゴー！ゴー！」 「ゆめの乗り物」
算数	「そろばん」「面積」	体育	「陸上運動」 「キックベース」
理科	「すずしくなると」 「とじこめた空気と水」		



音読・計算カードについて



宿題の音読・計算に御協力くださり本当にありがとうございます。4年生も後半になり、学習内容が少しずつ難しくなってきました。毎日の音読や土日の読書、「足し算」「引き算」「九九」「割り算」の計算は、学びの基礎・基本の力となり、とても大切です。子どもたちは、1年生の時から取り組んでいるため、「もう慣れたから大丈夫」「もう練習しなくてもできる」という気持ちも多少はあるかと思いますが、こつこつと積み重ねることゆるぎない力になり将来につながります。お忙しいとは思いますが、今後も引き続き御協力のほどよろしくお願いいたします。

ベトナムの方との交流会



9月9日（月）に、綾川まちづくりプロジェクトの国際交流事業で、ベトナムからの実習生と楽しく交流しました。自己紹介をした後、ベトナムの国旗や島の数について〇×クイズをしたり、面白いゲームをしたりしました。ベトナムからの実習生も子どもたちも、みんなが笑顔で活動できました。この交流を通して、相手のことを知り、互いのよさや違いを認め、尊重し合えるようになるための素地を養うことができたと思います。

